

Los Intereses Políticos Frenan el Desarrollo

Los políticos, por regla general, le dan más importancia a la realización de obras que generan efectos espectaculares en las masas que a las inversiones en los elementos básicos que requiere el país para su desarrollo.

Así lo declara el economista Oscar Rubén Zelaya Lara, al comentar aspectos relacionados con el desarrollo económico de las naciones.

Indica Zelaya que, en

el caso de El Salvador, no se elaboran programas de largo plazo, porque los políticos piensan que no podrían verlos realizados. Por ello, hace notar, se necesita en el país políticas de carrera que no piensen en ellos mismos sino en el futuro del país. "Esto es lo que actualmente no encontramos en nuestro medio", dice.

Refiere además que uno de los aspectos fundamentales en el desa-

rollo económico es la formación de sus recursos humanos porque es en lo que descansa la economía de cualquier país.

Indica que en El Salvador se ve que los esfuerzos que se dice haber realizado para la reforma agraria "no han tenido resultados, sencillamente porque las personas que iban a ser beneficiadas no tienen la preparación suficiente para poder trabajar la tierra

y administrarla".

Agrega que muchas de esas personas —es la realidad del país— son analfabetas. Entonces no es posible que en sus manos esté el poder tener la iniciativa de hacer producir en condiciones óptimas esa tierra, como lo hacían los anteriores propietarios que si tenían una capacidad y formación adecuada.

Por otra parte, el Lic.

—Favor pase a la página 33.



COSTUMBRES CHINAS. Sobre las próximas celebraciones del Año Nuevo Lunar de 1988, informa el Tercer Secretario de la embajada de la República de China, Chen Tsung-Hsien, cuyo nombre castellanizado es Ramón Chen. Lo acompaña su hija Rosita.

Chinos se Preparan a Celebrar su Año Nuevo

El progreso tecnológico y el apremio de una sociedad altamente industrializada no impiden al pueblo de la República de China (Taiwán) recordar, en toda su pintoresca dimensión, la fiesta del Año Nuevo 1988, que su calendario lunar fija para el próximo 17 de febrero.

El calendario lunar constituye para la comunidad china sólo un calendario lleno de tradiciones que les permite mantener y preservar la rica cultura antigua.

Sin embargo, el calendario oficial que rige actualmente cuenta los

—Favor pase a la página 39.

Rotación Gabinete Revela Desgaste del Gobierno DC

La rotación del gabinete revela el desgaste político del Presidente Napoleón Duarte y de la incapacidad de sus colaboradores, afirman dirigentes de la Unidad Nacional de los Trabajadores Salvadoreños (UNTS).

En rueda informativa realizada ayer en su

sede, los dirigentes sindicales dijeron que para el pueblo es igual que al ex-Ministro de Educación, Alberto Buendía Flores, lo nombren ahora en Agricultura, en Comercio Exterior, en Salud o donde sea, ya que nada cambiará.

Lo que el gobierno pre-

—Favor pase a la página 33.

Denuncian Anarquía en Cafetales de Occidente

La anarquía existente en los cafetales de las zonas occidental y oriental denunciaron los nuevos directivos de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador.

Durante una rueda con periodistas ayer por la mañana, los directivos aseguraron que a pesar que la escalada de violencia se ha incrementado las autoridades no han tomado ninguna medida para ponerle paro, lo cual está causando mucha preocupación entre el sector cafetalero. La Unión está integra-

da por 24 cooperativas que producen anualmente más de 700 mil quintales de café oro, pero entre sus planes está llegar a la meta del millón de quintales, lo cual representaría el 40 por ciento de la producción nacional. En la actualidad manejan el 27 y 28 por ciento de la producción nacional.

Hablando en nombre de la directiva, su nuevo presidente el Ing. Enrique Alfaro Castillo dijo que la cooperativa mejorará la exportación de su producción "ya que tar-



Dr. Armando Calderón Sol.

Legalizarán Talleres Hasta el 30

Hasta el 30 de este mes ha dado la Policía Nacional a los dueños de talleres de mecánica y pintura de vehículos para que pasen por el Departamento de Investigaciones a recoger el formato de autorización para su funcionamiento.

Tal como se ha informado, la Policía llevará un registro de todos los talleres para que, semanalmente, informen de los vehículos que llegan

—Favor pase a la página 54.

Prohibirán Petardos en Estadio

Dirigentes de los equipos de Liga Mayor han pedido a la Policía Nacional su cooperación para evitar que los aficionados ingresen con petardos a los partidos de fútbol que se realizan los domingos en el Estadio Cuscatlán.

La determinación fue tomada por los clubes de Liga Mayor en vista de

—Favor pase a la página 31.



Gloria Salguero Gross, diputada de ARENA.

Suspenden Plenaria por Falta de Acuerdo PDC-PCN

La continuación de la sesión plenaria fue suspendida ayer porque el PDC y el PCN aún no se habían puesto de acuerdo sobre la aprobación de la emisión de 200 millones de colonias en bonos para terminar de financiar el presupuesto

de 1987.

El Dr. Armando Calderón Sol, jefe de la fracción de ARENA, lamentó el irrespeto de la Junta Directiva del Órgano Legislativo a los diputados, ya que se les convoca a

—Favor pase a la página 33.

CCE Insta a la Ciudadanía Reclamar Carnet Electoral

A las puertas de los comicios para diputados y alcaldes, el Consejo Central de Elecciones hace un llamamiento a los ciudadanos para que reclamen su carnet electoral en los distintos centros donde se está entregando

dicho documento en todo el territorio.

El Ing. Francisco Merino, uno de los tres consejeros del CCE, afirmó ayer a EL DIARIO DE HOY que hasta el 3 de enero se habían entregado

—Favor pase a la página 33.

Duarte en Aprietos con E.U. por Amnistía en Caso Viera

El gobierno de Duarte se ha visto en aprietos con sus benefactores norteamericanos por haber decretado la amnistía que dejó en libertad a los ex-guardias que en 1981 asesinaron a dos estadounidenses y al presidente del ISTA, Roberto Viera.

Así lo afirma la dipu-

tada Gloria Salguero Gross, de ARENA, agregando que los democristianos son los únicos responsables de la libertad de los implicados en el llamado "Caso Viera", porque la amnistía absoluta y de pleno derecho sólo fue aprobada por el

—Favor pase a la página 33.



INVITAN A FIESTAS. Directivos del Comité de las Fiestas de Sonsonate invitan a la cabalgata artística y otras actividades, que se realizarán en febrero. La cabalgata será nominada "Héctor Armando Magaña", en homenaje póstumo al periodista fundador de ese espectáculo. Al centro, Elena Beatriz Orellana, Reina de las Fiestas.